

宇宿っ子

令和4年 6月22日発行 宇宿小学校6月号



「大好き 宇宿っ子！」

～（校訓）かしこく やさしく たくましく～



校長 岩戸 修二

「校長先生、見てください！」…2校時休みや昼休みに運動場を見ていると、一輪車の練習をしている1・2年生から声をかけられます。2, 3mぐらい乗れるようになった子、立ちこぎができるようになった子、何度転んでも挑戦し続ける子…。一人一人技量は違いますが、どの子も一生懸命です。「すごいなあ。もうそんなに乗れるようになったの?」「そんなことまでできるようになったんだね!」「頑張ってるなあ。もうすぐ乗れそうじゃん!」などと返します。子供たちは誇らしげににっこり。かわいくてたまりません。宇宿小の各校一運動は“一輪車”。すり傷も練習を頑張っている証です。運動会での上手な演技を目指して早くも特訓中。「できるようになりたい!」っていう気持ち、尊いなあ。



「校長先生、かわいいですよ!」…5・6年生が宿泊学習に出発した時に、一緒に見送りをした3・4年担任に教えてもらった話です。6月1日(水)、あいにくの雨模様の朝、これから始まる1泊2日の宿泊学習で5・6年生が楽しく活動できるようにと願い、3・4年の子供たちがてるてる坊主を作っていたとのこと。その様子を見て担任は「何てやさしい子供たち!かわいいなあ。」と思ったそうです。全く同感!

かわいくてたまらない、とわたしも思いました。日付は変わって6月10日(金)には、4年生の虎太くんの作文が南日本新聞に掲載されました。宇宿っ子の優しさがあふれる内容です。他人を思いやる心、素敵だなあ。

「校長先生、すごいですね!」…先月、5・6年生の授業を一緒に参観した2年担任の言葉です。2年担任の葛迫教諭は今年4月の転入職員で、久しぶりに小規模校で勤務し、一つ一つが懐かしく新鮮に感じているようです。これまでに複式学級担任の経験もあるのですが、宇宿小5・6年生の学ぶ姿を見て、自分たちでここまで進められるのか、と感心していました。校長であるわたしも、転勤してきて初めて本校の5・6年生の授業を見たときに、全く同じような感想をもちました。平成14年に、学校沿革史上初めて3・4年生が複式学級になって以来、先輩の先生方と卒業生が作り上げてきた「友達と協力しながら、自分たちで学びを深めていく複式学級の授業スタイル」は、脈々と後輩たちに引き継がれています。そしてその姿は、3年生より4年生、4年生より5年生、5年生より6年生と、学年が上がるにつれてより確かなものになっています。自ら学び、自ら考える子供の姿、かっこいいなあ。

「かしこく やさしく たくましい」宇宿っ子が大好きです!

六月十日付け「南日本新聞 若い目」掲載

「言われてびっくり」
宇宿小四年 深田 虎太

学校の帰りの会で、ぼくの名前がとつぜん聞こえてきました。どきどきとしました。言った相手は、みいなさんでした。「今日、理科の終わりに虎太さんが『荷物を持つのか?』と言ってくれました」ということでした。

確かに理科室からの帰りに、タブレットや理科の道具などたくさん持っていたので、大変そうだなと思って話しかけました。

でも「大丈夫」とこたえたので荷物は持ってはいません。みいなさんは、持っているなくても声をかけたことをよろこんでくれました。

びっくりしたけど、ほめられるってやっぱりうれしいなあと思いました。



複式5校集団宿泊学習

6月1日(水)～2日(木)に、複式5校(宇宿小・緑が丘小・手花部小・佐仁小・屋仁小)集団宿泊学習が、県立奄美少年自然の家で行われました。

子供たちは、『形整刻守(けいせいこくしゅ:身のまわりをきちんと整理整頓し、時間を守ること)』を目標にして宿泊学習に臨みました。他校の友達と初めて対面したときは緊張気味でしたが、活動が始まるとすぐに打ち解けて笑顔で話をしていました。一日目の楽しみだった野外炊さんが天候不良により中止となりましたが、二日目のいかだ活動は実施することができました。二日目になるとグループ内の連携はきちんとできていて、いかだ作りやいかだ漕ぎもスムーズにできました。

あつという間の二日間でしたが、楽しい思い出ができたようで、「一番の思い出は、他校の友達がたくさんできたことです。」と発表する子もいました。

『形整刻守』がきちんとできた子供も多く、これからの生活でも生かしてほしいです。



複式5校合同一日遠足

6月3日(金)に複式5校合同一日遠足が行われました。まずは奄美空港に行き、普段は入れない場所の見学もでき、身近に飛行機を感じる事ができました。次に奄美パークに行き、奄美の歴史や自然について学習することができました。

どちらも近くにある施設ですが、なかなか詳しくは見学していないようで子供たちにとって新鮮だったようです。



土曜参観、学校保健委員会、家庭教育学級開講式ありがとうございました。

6月11日(土)に土曜授業参観・学校保健委員会・家庭教育学級開講式を行いました。授業参観では、お家の人が来てくれるので子供たちも張り切っていました。タブレットを使って発表する学級もあったようで、保護者の皆様も子供たちの慣れた様子を見て驚いたことだと思います。

土曜日にもかかわらず、授業参観そして学校保健委員会と家庭教育学級開講式にもたくさん参加して下さりありがとうございました。



避難訓練(地震・津波想定)

6月9日(木)の3校時に避難訓練(地震・津波想定)を実施しました。一次避難で学校農園に行き、二次避難では500m先の高台へ行きました。子供たちは真剣な顔で第二避難場所に走って行きました。

訓練後、笠利消防分署の方の講話で、一人一人が全力で一刻も早く逃げる事が大切であることを学びました。いざという時に備えて、ご家庭でも避難場所等についてご確認ください。



7月・8月行事予定

【7月】

1日(金)	P T A あいさつ運動
5日(火)	水難救助訓練
6日(水)	学校評議員会
7日(木)	水泳授業参観⑤、学級P T A、親子読書会
8日(金)	S O S の出し方に関する教室⑤(5・6年)
9日(土)	地域の方とのふれあい活動②③
13日(水)	読み聞かせ
20日(水)	1学期終業式

【8月】

1日(月)	出校日、P T A あいさつ運動
19日(金)	出校日
21日(日)	P T A 奉仕作業

- P T A あいさつ運動当番
7月1日(金)・・・川口さん・高木さん
8月1日(月)・・・深田さん・諏訪さん
- 読み聞かせボランティア
7月13日(水)・・・昇先生、赤崎さん、諏訪さん